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定安教育发展基金会成立

定安老城区傍晚
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重建定安文庙
提升定安文化软实力

7月 28日袁我国射
击选手易思玲女子 10
米气步枪比赛中袁获得
中国体育代表团第 30
届奥运会首金遥
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温度院 最高 32℃
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军民一家袁鱼水情深遥
33万定安人民从不曾忘记袁

从抗击台风到迎战肆虐特大洪
灾袁 从参加抢险救援到执行紧急
追捕任务噎噎

定安驻地部队官兵袁 在灾难
猝然来临之际一次次紧急出动袁
用坚毅的身躯袁 筑起不倒的钢铁
长城袁无私无畏捍卫一方平安遥

生死关头风雨同舟遥近年来袁
定安驻地部队在防汛抗旱尧 防火
救灾尧抗击台风尧维护社会治安等
发挥着主力军的作用袁 为定安促
进经济建设和各项社会事业发展
作出了重要贡献遥

直面灾险袁危难关头还
靠子弟兵

2011年 9月 29日袁第 17号
强台风野纳沙冶携雷霆万钧之力正
面袭击海南袁受野纳沙野影响袁定安
县出现强风雨袁 各镇降雨量均超
过 150毫米袁 陆地风力达 8级以

上袁局部地区达到 11级遥
短时间内袁洪水肆虐袁江河水

库告急袁险情重重袁严重危及人民
群众生命财产安全遥

灾情就是命令浴 接到救援任
务后袁 在县三防办的组织下袁12
艘抢险冲锋舟袁1500 余件救生
衣袁250 个救生圈以及 94600 个
编织袋等抢险救灾物资运抵灾
区遥县人武部尧消防大队和各镇及
时储备一大批物资袁 并组织了由
300名预备役民兵组成的应急抢
险队参加抢险救灾遥

头上袁暴雨不停地下曰脚下袁
洪水越涨越高遥 在漆黑的雨水和
湍急的洪水中袁 定安驻地武警消
防大队尧 预备役民兵和定安干部
群众一道袁打响了台风野狙击战冶遥

许多群众始终认为水库垮
坝尧洪水暴发离自己太远袁不肯离
家时袁 子弟兵只能一家一户去敲
门发动群众撤离遥 老幼孤残行动
不方便者袁子弟兵背起他们就走袁

直到将他们送达安全地带遥
生死时速袁万人大转移遥就是

在武警官兵尧 消防队员和定安广
大干部群众一起努力下袁2011年
台风野纳沙冶袁全县共安全转移危
房人群 3165人袁 低洼地带群众
6034人袁确保了台风期间人员安
全遥

令定安人民永远不会忘记的
不仅仅是这些遥

据了解袁今年上半年袁仅县公
安消防大队官兵就接警 15起袁出动
消防车 24辆次袁 消防官兵 139人
次袁抢救被困人员 8人袁疏散人员
160人袁抢救财产价值 3万元袁保
证了人民群众的生命财产安全遥

热心公益袁驻地军民关
系亲如一家

军爱民袁民拥军遥
定安驻地部队袁 在完成常规

训练和重大抢险救灾任务的同
时袁 更谱写了一曲曲和谐的爱民

乐章遥
今年上半年袁 驻地部队官兵

深入开展学雷锋活动袁 在文明行
动中走前列遥 还积极参与整治村
屯卫生环境尧绿化定安活动袁积极
帮助偏远地区村民吃水难问题袁
支援农田水利建设噎噎

据了解袁 仅县公安消防大队
就植树 200多棵袁冲洗马路 10多
公里袁 组织官兵献血 8000 多毫
升曰2 次到定城敬老院看望孤寡
老人并为敬老院送去大米 200公
斤袁食用油 5桶曰为 5个偏远乡镇
送水 50余吨袁 解决了 1500余户
群众吃水难问题遥

有多少部队官兵袁 背后就有
多少位好军嫂在默默付出遥 他们
在家服侍老人袁照顾孩子袁用单薄
的肩膀独自撑起一个家袁 只为丈
夫在部队更好的工作遥

为解决部队官兵家属的后顾
之忧袁县委尧县政府一如既往地支
持人武部尧民兵预备渊下转七版冤

定安军民鱼水一家亲 合力谱写发展新篇章
写在“八一”建军节 85周年之际

姻 罗利明

7月 31日袁 省委副书记尧省
长蒋定之袁 副省长陈成等率省有
关部门负责人赴定安县袁 就当前
农业生产情况进行调研遥 蒋定之
强调袁 要充分发挥农业龙头企业
的辐射带动作用袁 大力发展特色
农业专业合作组织袁 以品牌创新
为支撑袁 走富有特色农产品发展
道路袁促进农业转型和农民增收遥

县委书记韩勇袁县委副书记尧
县长符立东袁县人大副主任尧畜牧
局局长莫靡袁副县长莫汉博袁以及
县委办尧政府办尧发改委尧财政局尧
等有关部门负责人陪同调研遥

蒋定之一行分别来到黄竹镇
白塘村白塘水库尧 塔岭工业园区
新台胜罗非鱼加工厂尧 定城四季
鹅养殖基地尧龙州洋菜篮子基地袁
实地考察袁 并分别听取各有关负
责人情况汇报袁了解存在问题袁提
出相关要求和建议遥

在塔岭工业园区新台胜罗非
鱼加工厂调研时袁 蒋定之就罗非
鱼加工生产情况袁 详细询问了当
前国际市场行情和产品出口变
化袁以及公司采用野公司+基地+
农户冶 模式发展罗非鱼产业的情
况遥 针对目前罗非鱼销售存在着
市场价格低迷尧 市场供求不稳定
等问题遥 蒋定之对此提出了三点
建议院 一是加大力度巩固欧美市
场袁传统市场不能丢遥在当前国际
市场疲软的情况下袁 需要加大力
度巩固传统市场的份额袁 再逐渐
开辟新的市场曰 二是品质优先于
一切袁保证产品质量安全遥罗非鱼

食用产品要以品质的安全为首袁
严格保质保量袁 继续加大质量管
理曰三是打造独特品牌袁以品牌创
新制胜遥在产品包装上创新袁在产
品品质上宣传袁 打造富有地方特
色的独特品牌遥 新台胜加工厂负
责人介绍袁 海南罗非鱼出口量在
几年内跃居全国第一袁发展迅速袁

促进农民增收效果明显遥
在定城四季鹅养殖基地袁蒋

定之对四季鹅养殖基地作为新建
农业科技示范基地袁 大力发展农
业专业合作社尧 建立农业生态链
条尧 实现规模效益的做法表示高
度赞赏遥 他鼓励农业合作社要不
断扩大养殖规模袁要分散投资袁扩

大生产线和生产产品袁 加快农民
增收的方式袁 挖掘农民经济收入
新渠道袁以一个点为示范袁带动农
户的经济发展袁先富带动后富袁带
动更多农民增收致富遥据介绍袁四
季鹅养殖基地被省农业厅确定为
省级示范社袁被国家农业部等 12
部办确定为国家级示范社遥此外袁

他们还综合经营大棚瓜菜尧 定安
黑猪尧槟榔等其他项目遥

随后袁 调研组还来到了龙州
洋菜篮子基地袁 听取了龙州菜篮
子基地有关野菜篮子冶工程和瓜菜
销售的情况汇报遥 韩勇对基地负
责人指出袁 要不断地加强与收购
方的联系袁 多方面促进销售渠道
的拓宽袁 继续加强直销系统的管
理袁 实现定安绿色蔬菜 野两进两
出冶袁全力打造城郊型绿色高效农
业基地遥对于韩勇的建议袁蒋定之
表示认同袁他指出袁瓜菜生产后的
成本回收和利润大小袁 关键在于
销售瓜菜量的大小曰 农民增收的
成效袁 也在于瓜菜能否拥有固定
的尧稳定的尧大量的收购商收购遥他强
调一定要减少流通环节袁做好野农超
对接冶袁建立完善的直销系统袁促进农
民经济增长和农产品生产发展遥据介
绍袁龙州洋菜篮子基地冬季主要种
植瓜菜袁品种有圣女果尧五彩椒尧
丝瓜尧毛瓜尧苦瓜等遥 瓜菜收入已
经成为当地农民收入的主要来
源袁农户人均冬季瓜菜纯收入 1.5
万元以上袁占人均纯收入的 65%遥

蒋定之一行还考察了黄竹镇
白塘水库除险加固和渠道整治情况遥
调研中袁蒋定之一再强调袁海

南是全国唯一的热带岛屿省份袁
农产品特色鲜明袁发展潜力大遥要
巩固和提升冬季瓜菜等传统特色
产品的同时袁 积极培育发展科技
含量高的新兴特色产品袁 建立品
牌特色袁推动海南农业转型升级袁
促进农民更好更快增收致富遥

蒋定之到定安调研农业生产时指出

以品牌创新促农业转型 走特色之路创农民增收
姻 叶彦彤 陈飞

省委副书记尧省长蒋定之(中)深入定安田间地头视察野菜篮子冶工程遥 叶彦彤 摄
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